





SOLEMNE INAUGURACION OFICIAL DE LA CUESTA DE ENERO

Con las grandiosidades habituales, y ante un público fervoroso congregado para presenciar la ceremonia, a las doce en punto de la noche, tras las alegres campanadas que despidieron a 1974, se procedió a cortar la cinta por la autoridad competente.

Acto seguido subieron de precio la leche, el besugo, el pan, la energía eléctrica y se anunciaron nuevas subidas para fechas próximas.

La inflación y sus damas de honor, ataviadas con bellos trajes regionales, depositaron una corona de flores en la tumba del consumidor desconocido.

MADRID, 1.—Como es costumbre por estas fechas, la cuesta de enero ha hecho su aparición por nuestros pueblos y ciudades. Este año su presencia se va a notar especialmente. «Yo os prometo —dijo la autoridad competente—que aunque muchos son los llamados para trepar por esta cuesta, pocos serán los elegidos que lleguen al final como Dios manda. Hemos organizado una Meta donde, a fin de mes, serán condecorados con la Banda de la Supervivencia los seis primeros que lleguen sanos y salvos tras superar la pruebas. Y añadió: «Pero recordad que lo importante no es ganar, sino participar». La emoción, que inundó de lágrimas sus ojos, impidió que la autoridad competente pudiese continuar el discurso. La muchedumbre que presenció el solemne acto inaugural de la cuesta de enero se disolvió cantando bellas canciones regionales con letras alusivas a las subidas de precios. No se practicaron detenciones. (Ele.)

EQUISYZETA.

